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Aos 16 (dezesseis) dias do mês de abril do ano de 2024, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 
com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Cal Moreira, Cleber Costa, 
Drº Valmir Gomes, Eduardo Canuto, Francisco Filho, João Catunda, 
Joãozinho, José Márcio Filho,Davi Davino, Luciano Marinho, Leonardo Dias, 
Kelmann Vieira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Silvânia Barbosa, Siderlane 
Mendonça, Teca Nelma e Zerisson. Foi colocada para aprovação do plenário 
a ata da sessão anterior. No Grande Expediente como primeiro orador o 
vereador Leonardo Dias mencionou que o desembargador Vladmir Souza 
Carvalho, do Tribunal Regional Federal da 5ª Região – TRF-5, de Recife, 
reconsiderou, ontem, a decisão que tomou na última quarta-feira, dia 10, 
quando suspendeu a decisão do juiz federal de Alagoas, Gustavo Gomes de 
Mendonça, que determinava à União a compra do Zolgensma, medicamento 
necessário para a pequena Maria Helena, portadora de Atrofia Muscular 
Espinhal (AME) tipo 2. Ao voltar atrás da própria decisão, o desembargador 
reacendeu as esperanças da família da criança que continua a lutar pelo 
remédio que garantirá a menina a interrupção dos sintomas progressivos, 
contínuos e limitantes da doença rara que a acomete. O Zolgensma custa 
cerca de R$ 7,6 milhões e é o único remédio disponível no mundo que pode 
garantir qualidade de vida à menina. O parlamentar comentou que possui 
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tramitando na Casa PL de sua autoria voltado para esse temática. A segunda 
oradora vereadora Silvânia Barbosa mencionou que participei de mais uma 
etapa do sorteio de casas do Residencial Parque da Lagoa. Uma obra muito 
importante que reduz o déficit habitacional e melhora a qualidade de vida de 
muitas famílias, especialmente as famílias compostas por mães-solo que 
foram vítimas de violência doméstica e graças a uma lei de sua autoria, têm 
prioridade para participar do sorteio. Passou a tratar a respeito do trabalho 
acadêmico realizado na orla neste fim de semana em relação aos autista (mês 
de alusão ao espectro autista). Lamentou que muitas pessoas ainda são 
desinformadas a respeito deste tema. Parabenizou o trabalho do vereador 
Siderlane Mendonça que recentemente abriu uma casa voltada para ajudar 
crianças autistas e mães atípicas. O terceiro orador vereador Drº Valmir 
Gomes corroborou com as palavras do vereador Leonardo Dias e afirmou que 
o conselho municipal de saúde já se debruçou a respeito do PL do vereador 
supracitado em relação as necessidades das pessoas com doenças raras. 
Passou a tratar das chuvas que caíram em nossa cidade e tem atingido de 
forma violenta muitos moradores dos bairros do Barro Duro e São Jorge. 
Solicitou que a secretária de assistência social viabilize cestas básicas para 
ajudar essas pessoas que estão sofrendo com essa quadra chuvosa. Elencou 
alguns lugares do Barro Duro e São Jorge que está precisando de ajuda 
solicitando um olhar mais atendo do secretário Ivo. Tratou sobre o Plano de 
Mobilidade Urbana fazendo uma grande explanação quanto essa temática. 
Em aparte os vereadores Cleber Costa e Silvânia Barbosa corroboraram com 
o pronunciamento do orador em relação ao Plano de Mobilidade, a vereadora 
Silvânia Barbosa questionou qual motivo com estudo de estarem acabando 
com os estacionamentos da orla. Passou a tratar sobre o PL que apresentou 
a respeito dos veículos de sete lugares. A parlamentar ressaltou que a Câmara 
é que fiscaliza a DMTT e não o contrário. A vereadora Silvânia Barbosa fez 
duras críticas aos apadrinhamentos políticos. A quarta oradora vereadora 
Teca Nelma solidarizou-se com todos os que estão enfrentando dificuldades 
devido às fortes chuvas, dias como esse paralisam a vida de todos. 
Especialmente dos trabalhadores que enfrentam uma dificuldade gigantesca 
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para ir trabalhar e ficam apreensivos em deixar seus familiares em casa sem 
saber se encontrará tudo alagado. A parlamentar frisou que Maceió está 
abandonada quando se trata de planejamento urbano, o estatuto da cidade de 
Maceió é de 2001, o plano diretor é de 2005 sendo que deveria ter sido 
revisado há muitos anos e até agora a PMM não demonstrou nenhuma 
iniciativa sequer para iniciar esse debate. Pontuou que agora em 2024 a 
prefeitura perdeu o prazo de enviar para o governo federal o plano de 
mobilidade urbana, ficando desabilitado a receber verbas federais para obras 
de mobilidade. Discorreu que ontem os moradores dos flechais fecharam a rua 
de acesso ao flexal de cima pois a prefeitura quer interditar a via para realizar 
obras de revitalização, isolando mais ainda aquela região que já está ilhada.  
Em aparte o vereador Cleber Costa comentou sobre a tese de 
desenvolvimento da cidade sem carro, exemplo do que já existe em Veneza. 
Passou a tratar do trabalho intenso da prefeitura nas encostas da nossa 
cidade. Mencionou que a prefeitura vem tentando minimizar os impactos 
causados pela mineradora Braskem. Retornando a oradora teceu mais 
subsídios quanto o tema em questão. Passando para o Prolongamento do 
Expediente foram lidos: PL(s) – Vereador Chico Filho, protocolo web nº 
04110013/2024; PL – Vereador Fernando Hollanda, protocolo web nº 
04110020/2024; PL – Vereadora Olívia Tenório, protocolo web nº 
04110007/2024; PL(s) – Vereador Brivaldo Marques, protocolo web nº(s) 
04120027/2024 e 04120016/2024; PL –Vereador Leonardo Dias, protocolo 
web nº 04110019/2024; PL – Vereador Zerisson, protocolo web nº 
03080012/2024. Pela ordem o vereador Francisco Filho solicitou que se 
coloque em regime de urgência um PL de sua autoria. Sendo deferido e com 
relatoria especial do vereador Valmir Gomes. Pela Ordem o vereador 
Leonardo Dias solicitou que fossem inclusos na pauta de amanhã PL(s) de 
sua autoria. O senhor presidente esclareceu que se os mesmos preencherem 
os requisitos amanhã estarão em pauta. Feita a chamada para a Ordem do 
Dia foi constatado quórum regimental. Foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos: Indicações – Vereador Siderlane Mendonça, 
todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 04110030/2024 a 
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04110037/2024, 04120004/2024 a 04120008/2024, 04120012/2024, 
04120018/2024, 04120020/2024, 04120022/2024 a 04120026/2024, 
04120028/2024, 04120029/2024, 04120039/2024 a 04100041/2024, 
04100044/2024 a 04100051/2024, 04100053/2024 a 04100059/2024, 
04100063/2024 a 04100077/2024, 04110008/2024, 041100010/2024, 
04110012/2024, 04110014/2024, 04110024/2024, 04110025/2024, 
04110028/2024 e 04110029/2024 (discutidas pelo autor); Indicações – 
Vereador Brivaldo Marques, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
04100025/2024, 04100027/2024, 04100028/2024, 04100030/2024, 
04100031/2024, 04110003/2024, 04110023/2024, 04150001/2024 a 
04150010/2024, 04150016/2024 a 04150018/2024, 04150020/2024 a 
04150022/2024 e 04120015/2024; Indicações – Vereador Aldo Loureiro, todos 
em Discussão Única, protocolo web nº(s) 04150011/2024, 04150009/2024 e 
04150023/2024; Indicações – Vereador Leonardo Dias, ambos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 04100037/2024 e 04100038/2024; Indicações – 
Vereador Francisco Filho, ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
04110021/2024 e 04110022/2024 (discutido pelo autor e pelo vereador 
Siderlane Mendonça); Indicação – Vereador Cal Moreira, em Discussão Única, 
protocolo web nº 04100035/2024; Moção de Repúdio – Vereadora Teca 
Nelma, protocolo web nº 04120030/2024 (discutido pela autora e pelos 
vereadores Olívia Tenório – subscreveu, Leonardo Dias); PL – Vereadora 
Olívia Tenório, em 2ª Discussão, protocolo web nº 01190004/2024; PL – 
Vereador Siderlane Mendonça, em 2ª Discussão, protocolo web n 
02070001/2022; PDL(s) Vereadora Teca Nelma, ambos em 2ª Discussão, 
protocolo web n(s) 11160045/2023 e 12040057/2023; PDL – Vereador 
Leonardo Dias, em 2ª Discussão, protocolo web n  02080025/2024; PL – 
Vereador Brivaldo Marques, ambos em 1ª Discussão, protocolo web n(s) 
12060021/2023 e 11270041/2023; PL – Vereadora Silvânia Barbosa, em 1ª 
Discussão, protocolo web n 01290013/2023; PL(s) Vereadora Teca Nelma, 
ambos em 1ª Discussão, protocolo web n(s) 12120042/2023 e 
01300031/2024. No Expediente Final usou da palavra a vereadora Silvânia 
Barbosa que parabenizou a vereadora Gaby Ronalsa pela chegada da 
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pequena Maria Alice. Facultada palavra a vereadora Olivia Tenório 
parabenizou também a vereadora Gaby Ronalsa pelo nascimento da sua 
primeira filha. Lembrou que hoje é o dia Internacional da Voz. Destacou a 
importância desta data pela fragilidade das cordas vocais onde a parlamentar 
sentiu na pele o quanto é importante cuidar da voz fazendo exames. Facultada 
palavra ao vereador Leonardo Dias registrou o silêncio dos vereadores do PT 
a respeito das greves das universidades e institutos federais pelo desmonte 
na educação. Destacou a fala da presidente do PT, deputada Gleisi 
Hoffmann (PR), que elogiou nesta quinta-feira (11) o modelo de 
desenvolvimento da China, que classificou como “democracia efetiva”. O 
vereador Eduardo Canuto fez um alerta quanto o empréstimo que o Brasil 
(Governo federal) fez ao grupo Friboi sendo esse grupo envolvido em vários 
escândalos. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para amanhã em horário regimental. Maceió-AL, 16 de abril 
de 2024 João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de 
Atas e Debates.  
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